
 

　少子高齢・人口減少社会を迎え、市民の
健康づくり、高齢者の生きがいづくり、障
害者の自立と社会参加、地域の福祉力の向
上など重要な課題が山積しています。
このため、平成20年度、市民福祉部では、「市
民が健康で長生きできる生涯現役都市」を
目指し、生活習慣病予防に重点を置いた保
健事業、介護保険事業計画や障害者福祉基

本計画等の策定などの諸事業に一歩一歩着実に取り組んで
まいります。
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中心市街地周辺道路の愛称決定！ 多数のご応募（750 作品）
　ありがとうございました！

担当：都市計画課　☎42 8753　℻  42 1998
　E-mail：toshi@city.kasai.hyogo.jp
※詳細は加西市ホームページをご覧ください。

旧市街地と中心市街地を結ぶ、市道「北条栗田線」
　最優秀賞　　北条華街道　　小寺　愛（北条町）
三木市～加西市～宍粟市を結ぶ、主要地方道「三木宍粟線」
　最優秀賞　　サルビアロード　
　　　山本有理子（北条町）、平田　宙（北条町）、
　　　古角岳大（北条町）、藤田さやか（北条町）、
　　　池永一広（高槻市）、北川友一（青野原）　　　　　　（敬称略）

幹部職員の公約 （つづき）
幹部職員の公約 （つづき）

　平成19年10月31日に三洋電機㈱北条工場跡地において

北条南地区地区計画が決定されました。当地区計画では、

緑と憩いの空間として約1,000㎡の公園を計画していま

す。市では市民や加西市を訪れる皆さまに親しまれる公

園とするため、ご意見・ご提案を募集することとしました。

公園の整備イメージ図案を市WEB サイトや下記の場所で

ご覧になった上で、公園づくりに関するご意見・ご提案

をお寄せください。

　なお、公園整備イメージ図案は、都市計画課・地域交

流センター・加西市立図書館・丸山総合公園管理棟で閲

覧でき、市WEB サイトにも掲載しています。

（意見の募集規定）　
提出期限：5/14（水）　※必着
①公園づくりに対するご意見・ご提案
（様式自由。市ホームページや閲覧場所に備付け用紙有り）
②住所・氏名・電話番号を明記し、下記まで郵便・Fax
または E-Mail でご提出下さい。

公園づくりについての意見募集！

提出・問合先：都市計画課　☎42 8753　℻  42 1998　　E-mail：toshi@city.kasai.hyogo.jp
　（土日祝祭日を除く 8：30 から 17：15 まで）

　消防職員は厳正な規律の保持と迅速・的
確な秩序ある行動が要求される事から、常
時、和衷共同の精神で消防業務にあたりま
す。また、職員の育成についても、研修会
や消防学校入校など最新の知識、技術の導
入を図るべく、教育派遣を活発に行い、さ
らに安全管理・指揮命令系統の確立も徹底
し、近年の複雑多様化してきた各種災害に

対応できる消防人の育成を図り、地域住民に信頼・期待さ
れる消防行政を目指し今後も努力してまいります。

　市議会と市行政とは、お互い立法府と行
政府という立場の違いはありますが、その
目的とするところは、住民自治という市民
の皆様が中心として運営されていく自治体
の実現であります。
　そこで、今、市民ニーズに応えるため、
議員自ら取り組まれている議会だよりの充
実などにより、住民の議会に対する関心と

理解を深め、開かれた議会を目指しています。議会事務局
としては、その議員活動がスムーズに運営できるよう努め
てまいりたいと考えております。

　加西病院は、地域の中核病院であり、急
性期医療を行っているが、①市民に開かれ
た病院、信頼され、サービスの良い病院の
実現②市内の診療所や他の病院との連携を
実施し、不足の医療提供の補完を図るため
広域連携の構築③病院経営の健全化に努め
たい。特に③では、公立病院改革ガイドラ
イン、あり方検討委員会の答申書を踏まえ

て、病院経営の中期計画の策定と、その計画の公表、実施
状況の点検・評価を行うこととする。

公園の計画場所

アスティア
かさい

千歳橋

本町交差点

病院事務局長

古角　隆夫

議会事務局長

山本　康博

消防長

竹内　正己

市民福祉部長

田中　千雄

　障害者の自立と社会参加を基本としつ
つ、法に規定されている障害者福祉基本計
画及び障害福祉計画を策定し、よりよい地
域生活の実現に向けて相談支援事業の実施
等により障害者の自己決定を尊重し、その
ニーズをつかみ、居宅介護などの訪問系
サービスや日中活動の場、居住の場を確保
することに努める。また、市役所庁舎１階

の障害者用トイレをオストメイト対応に整備するほか、障
害者の生活を地域で支えるため引き続き障害者に対する理
解が深められるよう働きかけたい。

　地域振興部は、商工業、農業、観光のそ
れぞれの分野で市の活性化に取り組みま
す。商工業では、イオンの進出に関連した
市街地活性化に向け、「加西市商業活性化
基本計画」見直しに基づく具体策を実行し
てまいります。産業団地への企業誘致につ
いては、兵庫県土地開発公社等と連携を密
にし、早期満杯化を目指します。農業では、

集落営農・認定農業者の拡大、放棄田対策、担い手対策、
観光面では、観光資源の発掘、地域産品の開発研究に取り
組みます。

　廃棄物処理対策、環境保全対策及びバイ
オ関連事業など、快適な環境づくりに取り
組みます。特に地球環境問題に対しては、
「新エネルギービジョン」を作成します。
また、上下水道については、安全な水を安
定的に供給すると共に生活の快適さ、公共
用水域の水質保全を目的に整備や維持管理
に努め、逼迫している下水道会計を改善す

るため、人件費の削減や、水洗化の促進に努め、経営の健
全化に取り組んでいきます。具体的には、現在の対整備水
洗化率 75％を目標値 78％と設定し、普及促進を図ります。

　各委員会はそれぞれ独立した行政機関で
あり、選挙管理委員会は、法律・政令に定
めるところの選挙に関する事務管理をして
おり選挙事務、投開票を公平かつ適正に行
い、開票事務では正確性を確保し、迅速化
を図り、速やかな選挙結果の公表を行う。
そして、次回選挙は開票開始時間を従来よ
り 10 分早い午後 9時から始め、時間短縮を

図り、経費及び職員の負担軽減を行いたい。
　監査・公平委員会としては、それぞれの事務に対して公
平普遍の態度を保持し、適正に事務処理を行いたい。

　新たに会計管理者となった能瀬です。会
計管理者はかつての収入役が行なっていた
業務を行ないます。財政の健全化に向けて
全市一丸となって取り組む折り、公金の収
入や支出が適正に行なわれることは非常に
重要なことであります。各部署が起こした
伝票が適切なものであるか、誤りがないか
十分な審査に努め、市民の皆様からお預か

りした大切な税金や手数料・使用料などが無駄のない的確
な支出となるよう努めます。

　次の事業を今年度から進めたいと思います。
①老朽化する道路・橋梁等の着実な維持管
理と修繕・更新計画のための基本的な考え
方の検討。市営住宅、新規居住者住宅等マ
スタープラン見直しのための基本方針の作成。
②地域の合意形成を図りながら、景観に配
慮した魅力あるまちづくりに資する都市再生
整備計画の作成。

③自然環境や景観と地域住民生活の調和を図るため、市街
化区域外の開発行為を誘導する方策の公表。

―　美しい地球　美しいまま　こどもたちへ　―
　地球温暖化はすでに起っており、対策を
取らなければ間違いなく深刻化し、人間社
会へのさまざまな悪影響が懸念されていま
す。あらゆる手段により大気中の CO2 濃
度を大幅に削減する必要があります。そこ
で、小さな地方から CO2 削減のささやか
な運動を拡げて行きたく提案します。

①一人１本５万本植樹運動②菜の花絨毯 100 ヘクタール運動
③ドイツの如くあなたのベランダを美しい花で飾る運動
④マイバッグを持って買い物に行こう運動
⑤ごみを出さない運動　（生ごみと紙類を同時処理し堆肥化）
⑥バイオマスの適正活用による温室効果ガス CO2 の削減

　農業委員会の主な業務である農地法の申
請等に係る処理については、独立した行政
機関として公平・公正な事務執行が行われ
るように慎重に対応していきます。
　優良農地の確保・保全について、農地の
貸し借りの斡旋等、地区の農業委員より町
役員に働きかけを行い、耕作放棄地の解消、
防止に向け活動を行っていきます。

農政課長兼
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